



Panamá será sede de foro económico regional

Description

(San Salvador) Panamá será sede en enero de 2026 de un foro económico organizado por el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), manifestó aquí una fuente oficial.

En entrevista con el Diario El Salvador, el presidente del CAF, Sergio Díaz-Granados, señaló que ese conclave reunirá a mandatarios y empresarios de toda la región.

Entre los confirmados, aseveró, se encuentran el presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, y su homólogo panameño, José Raúl Mulino. “Queremos que este foro se convierta en un espacio de referencia para inversionistas interesados en América Latina y el Caribe”, acotó.

Además, subrayó la relevancia de la próxima cumbre entre la Unión Europea y la Celac, que se celebrará en noviembre en Colombia, y de la COP 30 en Brasil, donde el CAF promoverá más financiamiento verde, seguros frente a desastres naturales y mecanismos de resiliencia climática.

En su opinión, agregó, estos eventos son vitales para que América Latina fortalezca sus vínculos internacionales y se posicione como una región de soluciones globales en energía, alimentos y sostenibilidad.

Soñamos con que la experiencia salvadoreña inspire a América Latina y muestre que es posible transformar realidades para bien, concluyó Díaz-Granados.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025